

Taizé-Fahrt im Sommer 2019

25.01.2019 von Ev. Kirchenkreis Prignitz

Ökumenische Jugendbegegnung

Vom 27. Juli bis 4. August 2019 bietet der Kirchenkreis Prignitz wieder eine Fahrt nach Taizé (Frankreich) an. Dort kommen von allen fünf Kontinenten Jugendliche zusammen, um an den wöchentlichen Jugendtreffen teilzunehmen.

Die Treffen in Taizé wollen Zeichen der Gemeinschaft und Orte der Begegnung sein. Im Mittelpunkt steht der Austausch über Gott und die Welt in Gesprächen, Liedern und Gebet.

Neben den Jugendlichen sind auch Erwachsene und Familien in Taizé herzlich willkommen. Für sie gibt es gesonderte Angebote zur täglichen Beschäftigung mit biblischen Texten. Die drei Gebetszeiten in der Kirche erleben dann alle zusammen.

Das Angebot richtet sich in erster Linie an Jugendliche ab 15 Jahren und hat einen Teilnahmebeitrag von 175 €. (Auf Anfrage gibt die jeweilige Kirchengemeinde möglicherweise einen Zuschuss.) Auch Erwachsene (über 26 Jahre) sind herzlich eingeladen, an der Fahrt teilzunehmen. Für sie fallen Fahrtkosten in Höhe von 200 € an und sie müssen sich in Taizé selbstständig anmelden.

Ein Informationsabend findet am 5. April 2019 um 18:00 Uhr im Gemeindehaus der Kirchengemeinde Kyritz (Johann-Sebastian-Bach-Straße 51 in 16866 Kyritz) statt.

Am 14. Juni 2019 gibt es dann noch ein Vortreffen im Anschluss an die Taizé-Andacht in der Kyritzer Kirche um 20:00 Uhr.

Endgültiger Anmeldeschluss ist der 30. April 2019.

Weitere Informationen finden Sie hier im Flyer:

[Taize-Flyer 2019.pdf \(1,3 MiB\)](#)

Einen Kommentar schreiben